
Protokolleintrag vom 13.03.2013

2012/448
Schriftliche Anfrage von Matthias Probst (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) vom 28.11.2012:
Nutzung des Veloweges an der Lagerstrasse für kommerzielle Zwecke
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 117 vom 27. Februar 2013).


